仁礼っ子だより



須坂市立仁礼小学校学校通信 令和2年 7月 2日(木) 第3号

人権教育旬間を終えて

臨時休業明けの6月1日(月)から19日(金)は人権教育旬間でした。この間、各学年では友だちや自分の良いところを見つけたり、友だちにかける言葉の使い方を考え合ったりして、自分自身を

大事にとらえることや自分の行いが他の人にとって 役立っていること、相手の気持ちを思いやることな どを学びました。また、思いやりの花づくりに取り組 み、各学級で掲示をして、学年を越えて見合うことも してきました。学校での集団生活・集団行動の中にお いて、自分の思いがうまく伝えられなかったり、相手 の気持ちを汲み取れなかったりすることがありま す。教材を使った学習の他、具体的な場面での相談、 個々での面談などを通して、今後も子どもたちの心 のケアや育ちを支援していきたいと思います。







校長講話より

6月4日には校長先生の人権に係る講話がありました。「こころのえほん」という本を紹介して、「心は目には見えないもの。でも、その心は形や姿で表れる。」ということを教えてくれました。その後、仁礼小学校の玄関や児童の姿を映し出して、「整頓されているくつやかさ、気持ちのよいあいさつ、集中して取り組む清掃。どれもその人の心の持ちようが姿に表れているのです。」と具体的な場面での



「心の表れ」を話してくれました。これからも、自分の心を表したり、友だちの心の表れを感じ取ったりしていきたいです。

【仁礼っ子のようす】



児童総会(6月16日) 仁礼小学校を自分たちの手でより良い学校にしていきたいという気持ちが発表・発言から感じられました。



仁礼っちの石碑建立(6月5日) 楡の木庭園に仁礼 小学校マスコットキャラクター誕生です。とてもか わいらしいです。名物になるかな?



1 年生を迎える会(6 月 18 日) 6 年生が趣向を凝らして準備してくれたクイズ大会。全校のみんなが興奮していました。



クラブ活動開始(6月30日) 今年度は9つのクラブが立ち上がりました。4つのクラブは外部からの 先生をお迎えします。

連絡やお願い

- 1 市からの通知でお知らせいたしましたように、7月20日(月)21日(火)22日(水)の3日間は、給食がないのでお弁当の用意をお願いいたします。食品がいたまないように各教室の冷房をきかせますが、ご家庭でもご配慮をお願いいたします。
- 2 児童の送迎等で旧児童クラブ南側空き地に駐車している 車がありますが、その場所が7月より市内業者の私有地 となりますので、駐車されないようお願いいたします。
- 3 2学期に延期としていた校内音楽会の期日を10月16日(金)といたしました。
- 4 以前通知をいたしましたように、夏休みの期間が変更となっています。1学期終業式は8月4日(火)、夏休みは8月5日(水)から18日(火)までの2週間です。短縮に伴い、プール開放と学習室開放は行いません。
- 5 7月17日(金)は児童引き渡し訓練です。11:00にメール配信。14:30から児童の引き渡しとなります。ご多用のところとは存じますが、宜しくお願いいたします。

スクールカウンセリングのご案内

お子さまについての心配事や悩みの相談を希望される方は、遠慮なく担任へお知らせください。後ほど時間を調整してご連絡いたします。 7月は 17日(金)午前に沼田真理先生が来校します。